



**国道を花で色鮮やかに  
国道38号線環境美化活動**

今年で12回目を迎えた花の一斉植栽「国道38号線環境美化活動」が6月2日、町公民館から国道帯広新得線までの国道沿い約1kmの区間で行われました。

「新得町花と道の会」（安倍範夫会長）が中心となり、町内会や事業所などから、今年は31団体・商店の200人が国道の両側にある41の植栽マスに、黄色いマリーゴールド（車道側）と赤いサルビア（歩道側）それぞれ3200株の苗を植えました。

新得幼稚園でもこの取組に参加しており、年長の園児14人が保護者と一緒に苗を丁寧に植えています。



**初心者から上級者まで  
が楽しく交流  
第15回新得町フロアカーリング  
交歓大会**

第15回新得町フロアカーリング交歓大会が5月9日、11日に行われ、総勢25チーム、初心者から上級者まで60人が楽しみつつ上位を目指して大会に臨みました。

決勝に勝ち残ったのは、「中村くんと大滝さん（中村吉克・大滝眞功）」チームと「トシとトシ（水本敏政・西田敏江）」チーム。お互いに死力を尽くした結果、6対1で「中村くんと大滝さん」チームが優勝しました。

4位までの順位は次のとおり  
優勝：中村くんと大滝さん  
準優勝：トシとトシ  
3位：フォルティウス  
4位：ベコトフ

広報モニターからの声

広報モニターさんから「広報しんとく5月号」を読んだ感想・ご意見をいただきましたので、その内容をお知らせします。

▼特集記事で、高い技術を持ったプロのガイドが新得の防災などに携わっていただけとは、非常に頼もしく心強く思うと同時に、この新得町にこれほどのプロガイドを保有している事を誇らしく感じます。また、自然と対峙し、自分自身を資本とする彼らは「カッコいい大人」であり、子供達がミュージシャンやプロスポーツ選手に憧れるように、地方におけるヒーローなのだと思えます。新得で広報紙を読んでいる子供達が何人いるかはわかりませんが、テレビやインターネットで得られる情報以外にもカッコいい、自分自身が憧れる生き方があふれる事を知ってもらいたいと願うばかりです。紹介写真は、もう少し解像度の高いものを使用して欲しいです。



悪い  
鼻先をかすめるように右手人差し指を振り下ろす



良い  
右こぶしを鼻先に置いて前に出す

ひとつと手話講座  
No.23

【この手話は、「町手話に関する基本条例研究会」が作成したポスターから抜粋して掲載しています】



講師の佐々木さん

**認知症について学ぶ  
第4回町民講座さほろ塾**

第4回町民講座さほろ塾が5月26日、町保健福祉センターなごみで開かれ、30人が出席しました。

この講座は、清水町の医療法人前田クリニックが主催しているもので、新得で地域の福祉や医療について学ぶ機会を設けたいということで開催されています。

今回は、前田クリニックの佐々木政人さんを招き、「認知症のお話し」というテーマで、認知症を引き起こす病気や認知症の症状、予防についてなどを勉強しました。

また、10年後に介護される側が爆発的に増える予想されることに触れ、「家族が支える環境が必要」と語りました。



**普段の仕事から手話を  
使えるように  
保育者の会研究会 手話講習**

町内保育者の会（新得保育所、新得幼稚園、屈足保育園職員）の研究会として手話講習が5月31日、新得保育所で開かれ、職員20人が集まりました。

講師として、特定非営利活動法人地域福祉支援センター「ちいさな手」の大山聡子さんを迎え、覚えたら便利な手話、普段の仕事で使える手話などを学びました。

最後に各園ごとに手話の歌を披露。新得幼稚園は「世界がひとつになるまで」、屈足保育園は「おぼけなんてないさ」、新得保育所は「このころのねっこ」を手話で歌い、参加者全員でその歌を覚え、楽しめました。

「気軽に気持ちで手話を楽しんでもらいたい」と大山さんは話していました。



「木のおくりもの」と田中豪太副委員長

**新生児に木のおくりもの  
木育推進委員会が誕生祝い品贈  
呈事業を開始**

社会福祉法人厚生協会は、町内で生まれた新生児に誕生祝い品としてわかふじ寮で製作した「木のおくりもの」を贈呈し、木の魅力を再発見してもらうのと同時に地域への貢献事業として木育推進委員会（高木純一委員長）を設置し、「誕生祝い品贈呈事業」を6月1日から開始しました。

対象は、平成28年4月1日以降に新得町で出生した新生児。贈呈品は、「きこりのつみき」、「フアー」ストチエフ、「木のうつつわセット」、「音のおもちゃセット」の中から一つを選び、名前を印字してプレゼントされます。

事業は町と連携して推進。後期妊婦面談（妊娠30週前後）に申込書を配布し、出産4ヶ月後の検診で贈呈する仕組みになっています。



**満開の桜のもとお花見  
第66回新得神社山桜祭り**

第66回新得神社山桜祭り（実行委員会主催）が5月8日、新得神社境内で行われました。

今年は満開の桜のもとでの開催となり、強い風に見舞われましたが、多くの方がシートを広げて焼肉を楽しんでいました。

祭りは、新得中学校、屈足中学校、新得高校吹奏楽部の合同演奏から始まり、新得音頭保存会と幼稚園児による「新得音頭」の踊りのほか、G&Bダイナミックのバンド演奏、カヲケ大会が行われました。

最後に恒例のお楽しみ抽選会が行われ、盛況のうちに祭りは終了となりました。